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Protokoll 
über die Sitzung des 

 Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 
 vom 01.10.2024  

 

Sitzungsort: bei Katrin Wabner, Südendamm 41, Sendenhorst 
 
Beginn: 19:30 Uhr   
Ende:  21:30 Uhr 
 
Teilnehmer: Sandknop, Karl-Heinz 1. Vorsitzender 
  Petry, Bernd   2. Vorsitzender 

Pumpe, Christoph  Vorsitzender Sportbeirat 
Reuscher, Franz-Josef Ehrenvorsitzender * 
Erdmann, Thomas  Geschäftsführer ** 
Kaldewey, Ralf  Beisitzer ***  

     
Gäste: Katrin Wabner  Mitarbeiterin Geschäftsstelle und 
      Gastgeberin 
     
Es fehlten: Prange, Wolfgang  Schriftführer  

Balvin, Peter   Ehrenvorsitzender * 
Abke, Matthias  Ehrenmitglied *  
Fabian, Friedhelm  Ehrenmitglied *  
Fascies, Hans-Günther Ehrenmitglied *  

  Fritsche, Rita   Ehrenmitglied * 
 
     

*      ohne Stimmrecht gem. § 5 (2) der Satzung 
**     ohne Stimmrecht gem. § 15 (2) der Satzung  
***    ohne Stimmrecht gem. § 16 (4) der Satzung 
 
Protokoll: Karl-Heinz Sandknop 

 

Tagesordnung: 
 

TOP 1: Protokoll der Sitzung vom 28.08.2024 
 

TOP 2: Aus der letzten Vorstandssitzung 
 

TOP 3: Eingänge und Berichte 
 

    3.1. Vorsitzender 
    3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
             3.3. sonstige Eingänge 
  

 TOP 4:  Bericht aus dem Sportbeirat 
 

 TOP 5:  Prävention gegen sexualisierte Gewalt 
 

  5.1. besondere Vorkommnisse 
  5.2. Schutzkonzept 
 

 TOP 6:  Verschiedenes 
 



      

Seite 2 von 4 
 

 
* 

 

 

  zuständig zu erledigen 
bis: 

TOP  1  Begrüßung und Protokoll der letzten Sitzung  
 
Der 1. Vorsitzende der SG, Karl-Heinz Sandknop, eröffnet die 
Sitzung, begrüßt die Teilnehmer und stellt fest, dass die 
Versammlung beschlussfähig ist. 
 
Er bedankt sich bei der Gastgeberin Katrin Wabner, die 
anlässlich ihres runden Geburtstags zu einem Essen 
eingeladen hat und überreicht ihr eine kleine Aufmerksamkeit.  
 
Das Protokoll der Sitzung vom 28.08.2024 wird einstimmig ohne 
Änderung genehmigt und zu den Akten genommen. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Geschäftsstelle 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

06.11.2024 

TOP  2  Aus der letzten Vorstandssitzung 
  
Die Argumentationshilfe für die Anhebung des 
Pflegekostenzuschusses für die Sportanlagen ist in der letzten 
Woche erstellt und an die Stadtverwaltung übersandt worden.  
 
Für die Veranstaltung Mitgliederversammlung/Volksradfahren 
hat die Stadt Sendenhorst die Nutzung von Haus Siekmann für 
den 14. und 15.6.2025 bestätigt.  

 

 
 
 

 
 
 

TOP  3 Eingänge und Berichte 
  
 3.1. Vorsitzender 
            

   Vorstellung „Sportstätten Visionen 2030“ der     
  Fußballabteilung 

              Karl-Heinz weist noch einmal auf den Termin am 
14.10. um 18 Uhr in der Geschäftsstelle hin.  

 

 Einweihung Ehrenmal 
Am kommenden Freitag um 14 Uhr findet am 
Ehrenmal ein Treffen mit Spendern und Helfern statt, 
um sich für den Einsatz zu bedanken.  
 

 

 Karl-Heinz berichtet, dass es eine Bewerbung für eine 
Tätigkeit als Werkstudent bei der SG gebe. Er schlägt 
vor, im Umfang eines halben Minijobs für die Umsetzung 
des Schutzkonzeptes ein Jahr lang diese Bewerbung 
anzunehmen. Die Fußballabteilung hat für ebenfalls eine 
halbe Stelle Verwendung zum Aufbau ihres 
Jugendkonzeptes Bedarf angemeldet. Der Vorstand 
stimmt zu.  
 

 Karl-Heinz berichtet von der Anfrage der 
Volleyballabteilung zur Einrichtung eines 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Karl-Heinz, 
Wolfgang 
Geschäftsstelle 
 
 
 
 
 
Karl-Heinz  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

sofort 
 
 
 
 
 
 

sofort 
 



      

Seite 3 von 4 
 

Kontaktformulars auf der Internetseite. Der Vorstand 
stimmt dem Vorhaben zu.  
 
 

              3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 

 Werbeaktion der Fußballabteilung 
Thomas erläutert die Aktion, die die Fußballer mit 
einem Partner geplant haben. Er schlägt vor, aus 
datenschutzrechtlichen Gründen und wegen der 
Schwierigkeit zur Abgrenzung von Werbemaßnahmen 
dieser Aktion nicht zuzustimmen. Der Vorstand folgt 
einstimmig.  
 

 Vandalismus Kunstrasenplatz 
Thomas erläutert, dass der Platz mittlerweile repariert 
werden konnte, der Gesamtzustand sich aber weiter 
verschlechtert hat. Es erfolgt eine längere Diskussion 
über das Thema Vandalismus und die Öffnung der 
Sportstätten für die Allgemeinheit.  

 
 
               
              3.3. sonstige Eingänge und Berichte 
 

 Bernd berichtet vom 3. runden Tisch der Vereine, 
Gruppen usw. am 16.9.2024 in Albersloh. Dort 
berichtete die städtische Inklusionsbeauftragte über ihre 
Arbeit und Unterstützungsangebote. Kontaktdaten sind 
in der Geschäftsstelle hinterlegt. Aus einem Vortrag zum 
Thema Nachhaltigkeit ergaben sich für die Sportvereine 
wenig aktuelle Anhaltspunkte. Die Handhabung des 
Veranstaltungskalenders gestalte sich nach Meinung 
mehrerer Vereine als schwierig. Hier soll evtl. 
nachgebessert werden.  
 

 Sanierung Duschen SFZ 
Ralf erläutert, dass der Sportausschuss der Vorlage 
zugestimmt hat, die Erneuerung von Lüftung und 
Dachluken vorsieht. Ihm ist nicht bekannt, dass für 
weitere Maßnahmen in 2025 Mittel vorgesehen sind. 
Karl-Heinz wird über Georg nachfragen und evtl. die 
Stadt anschreiben. 
 

 
 
 

 
 
 
 

 

Geschäftsstelle 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Karl-Heinz 
 
 
 

 
 
 
 
 

sofort 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

sofort 
 

 

TOP  4 Berichte aus dem Sportbeirat 
 
               . / . 
 

  

TOP  5  Prävention gegen sexualisierte Gewalt 
 
             5.1. besondere Vorkommnisse 

./. 
             5.2. Schutzkonzept 
             ./. 
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TOP  6 Verschiedenes 
 

Alle Beteiligten bedanken sich noch einmal bei der Gastgeberin 
für die vorzügliche Bewirtung. Es erfolgt noch eine längere 
Diskussion zu Thema Beitragseinzüge.  
 

  

   

   

 
Karl-Heinz bedankt sich bei den Teilnehmern für die Mitarbeit und beschließt die Sitzung 
um 21:30 Uhr. 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 06.11.2024 um 19:30 Uhr in der Geschäftsstelle, 
Kirchstr. 19, 48324 Sendenhorst statt.  

 
 
 

 

   
                                                                                               

___________________________    __________________________ 
 
 Karl-Heinz Sandknop        
1. Vorsitzender und Protokollführer          


